



2ª EPOCA Nº 1
JULIO 1997

PARTICIPANDO

EDITORIAL

LA BATALLA ORGANIZATIVA

El MPP ha acumulado en lo político y en lo ideológico siendo un referente obligado para un importante sector de izquierda y del pueblo en general.

Este año para el MPP va a ser fundamental, va a pautar su futuro, su consolidación y su papel protagónico en el FA de cara a un gobierno popular.

Tenemos que cambiar radicalmente nuestros métodos de trabajo, tal vez una dirección aproximada fué la experiencia positiva del trabajo por el NO, en el cuál predominó un trabajo con la gente, en función de los problemas reales de la gente, nos olvidamos del internismo del dilectantismo, le pusimos el hombro a la tarea y en muchos lugares nuestro trabajo dinamizó notoriamente al FA.

El MPP tiene que cumplir un importante papel al interior del FA en la elaboración de las propuestas, para el gobierno popular, en la movillización de sus bases, centrando el trabajo en los comités pero a la vez fortaleciendo en la medida de lo posible su estructura central.

En lo organizativo tenemos que cambiar, tenemos que instrumentar la participación con la gente ya que ahí está el verdadero MPP, una organización con acción política permanente, con sus dirigentes en contacto directo con la gente, una organización verdaderamente abierta.

Para encarar la batalla organizativa tenemos que analizar los cambios que existen, en todos los planos; el económico que hacen que todo el mundo ande "corriendo la zanahoria", con poco tiempo, con multi-empleo, con poca plata; con una desintegración notoria del tejido social; en lo ideológico, con el predominio del "hacé la tuya" lo que lleva a que exista una tendencia al trabajo individual y lo colectivo cada vez sea más difícil.

Si bien somos conscientes de esta realidad, también somos conscientes de que sin trabajo colectivo, sin organismos, sin equipos de trabajo, es imposible articular una organización de masas que esté a la altura del momento histórico que vivimos.

Tenemos que resolver la contradicción entre un cierto estado inorgánico de la gente y la militancia en general, con la necesidad del desarrollo de una organización de masas donde se dé un importante trasiego de gente y donde la discontinuidad y lo puntual predominan.

Este boletín que hoy reiniciamos prosigue en doble fin: por un lado mantener a la militancia informada no sólo de los problemas políticos generales sino también del quehacer cotidiano del MPP; por otro, pretendemos que sea un vehículo organizativo para nuestra militancia y para nuestro espacio político.

RESOLUCIONES DEL PLENARIO NACIONAL DEL 22 DE JUNIO

I) Sub-Lema - Lista única

- a) Aprobar lo actuado por la Dirección Nacional
- b) Habilitar a la Dirección Nacional a continuar las negociaciones en base a los criterios expresados en el informe, a saber:
 - punteo de temas a efectos de actualizar el acuerdo programático.
 - punteo de temas a incluir en las reglas de relacionamiento interno.
 - criterios para la determinación de nuestra propuesta de compañeros para integrar la lista única

II) Programa Mínimo

Que se agregue al debate sobre el Programa Mínimo los temas de la Reforma Agraria, la usura, la reacción del interior, la búsqueda de que Montevideo se sume urgente a la movilización y el tema del poder popular en caso de una victoria electoral.

AGENDA PARLAMENTARIA



PLENARIO INTERIOR 22 DE JUNIO

Previo a la realización del Plenario Nacional y con la presencia de delegados de Mercedes, Rivera, Florida, Cerro Largo, La Paloma, Canelones, Paysandú, Flores, Salinas, del Plenario de Jóvenes, de los compañeros de la Comisión del Interior y de la Comisión de Educación; se realizó el III encuentro del Interior.

Se trataron 3 puntos:

- 1.- Informes**
- 2.- Situación actual del Interior**
- 3.- Estado organizativo del MPP**

1.- Se realizó una evaluación e informe de la situación del Frente Amplio, del desarrollo de las Mesas Políticas en el interior y del desarrollo de la parte programática.

2.- Se analizó con profundidad el estado de descontento generalizado, la composición de clase de esos movimientos sociales, así como la incidencia de cada uno de los sectores en dicha movilización.

Se destacó el trabajo positivo y la metodología empleada en Florida como ejemplo de trabajo social a largo plazo.

3.- Con respecto al desarrollo organizativo, se analizaron distintas situaciones: zonas donde el MPP tenía una consolidación organizativa, zonas donde falta consolidar y zonas donde es necesario restablecer los contactos para luego plantearse una labor

organizativa.

Se realizaron algunas críticas con respecto a las comunicaciones.

Se planteó distribuir entre muchos compañeros de la dirección la tarea de charlas y distintas actividades en el interior y se planteó que los compañeros de la Dirección Nacional, que no estén muy recargados con el trabajo de Montevideo, puedan viajar al interior. Lo mismo para los compañeros de la Comisión de Interior y los compañeros de la Comisión de Educación y el Plenario de Jóvenes, grupo de Agro, etc.

Se planteó que los pedidos se canalicen a través de la Comisión de Interior que en conjunto con el FOP central organizará las agendas de los compañeros: Sarthou, Bonomi, Zabalza, Nora Castro, Pepe Mujica, Abelenda, J.J. Domínguez, Braccini, Aníbal Rondeau, Tito Spera, Quico Souza, Yamandú, Saúl Aristimuño, Dorothy Quinteros, Quartino, etc.

ACTIVIDADES DEL MPP

Diversas actividades vienen cumpliendo los distintos compañeros y sectores del MPP tanto a nivel de Montevideo, como del interior.

A nivel de Montevideo se está realizando por los compañeros de la dirección actividades recorriendo las distintas agrupaciones a fin de potenciar el trabajo del MPP en la zona.

12 de Julio - 15 horas
Comité 18 de Mayo
Talcahuano y Las Heras
(Sarhou)

18 de Julio - 17 horas
Comité Liber Arce
Zum Felde y Pitágoras
(Sarhou)

19 de Julio - 18 horas
Comité Angel Yoldi
Video "TUPAMAROS"
(Mujica)

OPINANDO

con los pies en la tierra

JOSE MUJICA



DE MARTES
A VIERNES
A LAS 13:30
POR CX36

INTERIOR

Siguiendo la orientación aprobada por el Plenario de Interior se están realizando distintas actividades por parte de los compañeros del área interior de la Dirección Nacional y la Comisión del Interior.

- Visitó la agrupación del MPP de Soriano la compañera de la DN Dorothy Quinteros y el compañero Ernesto Agazzi.

- Se reunió con la agrupación de Artigas el compañero de la DN Víctor Braccini.

- Se reunió con la agrupación de Tacuarembó el compañero de la DN Saúl Aristimuño, así como con los compañeros de Paso de los Toros.

- Visitó las distintas agrupaciones del departamento de Rocha la compañera Carmen Améndola.

- El compañero Mujica visitó Guichón, Constitución, La Paloma, Sauce, Costa de Canelones.

- Los compañeros de Young proyectaron para el 28 de Junio una importante actividad en la que participó el compañero Sarthou.

Se desarrolló con mucho interés el ciclo de charlas sobre "La Cuestión Agraria" organizada por la Comisión de Interior del MPP.

- El viernes 16 de Mayo se presentó la síntesis del trabajo y las propuestas acerca del tema de la forestación que fué realizado por el grupo de trabajo. El material está disponible para todos los compañeros.

- El viernes 16 de Mayo se realizó charla sobre el "Marco para el análisis de la cuestión agraria" a cargo del compañero Tajam

- Se realizó el viernes 6 de Junio charla y debate acerca "Lechería, diagnóstico y propuestas" a cargo de los compañeros Garín, Jaçkeline, Nacho Casares y Mujica.

- Viernes 13 de Junio se realizó charla-debate sobre la granja. Llevada adelante por el equipo de granja.

- Finalmente, el viernes 4 de julio se desarrolló el tema: "El capitalismo en la agricultura uruguaya"

Los distintos materiales que surjan de la síntesis de estos trabajos se irán poniendo a disposición de todos los compañeros.

Sábado 28 Zabalza visitó Maldonado

En Canelones:

El domingo 22 se realizó una importante actividad en la ciudad de Canelones con el compañero Mujica.

El se realizó una actividad en Barros Blancos con el compañero Mujica.

REFLEXIONES SOBRE UNA PRÁCTICA

Llegamos a la conformación del Movimiento por Empleo de Florida desde varios lugares.

Desde el Movimiento sindical, teníamos resuelta la creación de un movimiento nacional pro-empleo (hace tiempo sostenemos: que la clase obrera debe tejer sus alianzas por abajo, que el sistema no puede resolver el pleno empleo sin negarse, que deberíamos trabajar como en los plebiscitos pero en un tema central, permanente).

1) La Mesa Intersindical, 2) los jóvenes sin laburo y 3) los vendedores ambulantes, hacen una convocatoria en Agosto/'96 a: A) hacer una descripción de la situación del departamento haciendo centro en el desempleo, B) determinar en que áreas se pueden hacer gestiones propias que aporten a la creación de 1000 puestos de trabajo, C) reclamar a los poderes públicos a que hagan su parte y que encaren la creación de puestos de trabajo en términos prácticos.

Adhieren luego, y conforman el movimiento con los convocantes: los agrupamientos de mujeres de Florida, la pastoral social de la Iglesia Católica, el Centro Comercial e Industrial, mujeres sin trabajo y como sectores políticos: Nuevo Espacio, Frente Amplio y Encuentro Progresista. Aparte de estos, que serían los integrantes permanentes, hay en puntos concretos adhesión de: Intendente con sus directores de dpto., obispado, diputados de PN y EP, Sociedad Productores de Leche y Asociación Rural.

El movimiento decide que su criterio es que los directamente interesados "van al frente"; el movimiento es apoyo y ámbito de reflexión, diálogo y ordenamiento.

Prioriza cuatro áreas, 1) industria de la carne, 2) industria del cuero, 3) lechería e industria lechera, 4) construcción (sabemos que forestación y su industria estarán). Con motivo del 25 de Agosto se hace carta con ese planteo al Presidente Sanguinetti: que nos constituimos; que trabajaremos por empleo, que le solicitamos que lo haga; que queremos 1000 puestos en un año y no perder los actuales, mostramos que ya los hubo: curtiembre hoy 250, antes 1000; frigorífico hoy cerrado, antes 300; construcción sin obras, lechería no perder a gente que sabe trabajar.

Un grupo de compañeros viene de participar en un acuerdo político FA-P. Colorado para desarrollar el departamento de actividades productivas que al finalizar, porque la Intendencia retenía los aportes al B.P.S. de los trabajadores, había conseguido:

- 147 personas trabajando
- 407 mil dólares con un 33% de ese trabajo para el interior del departamento.
- 11 jóvenes (incluida una mujer y un discapacitado) realizan primera experiencia laboral en carpintería municipal
- Donaciones de bloques y ventas de ladrillos en cuotas para viviendas de funcionarios municipales. Equivalen a 115 viviendas económicas o 147 tipo SIAV.
- 12 carpinterías con 60 trabajadores forman el grupo de interés económico Piedra Alta.
- Convenio con grupo de apicultores para proveerles material de trabajo.

- 3 empresas metalúrgicas hacen 773 armazones para sillas

- Banco de tierra para ladrilleros (45 ladrilleros registrados).

Esta experiencia permite ensayar proyecto productivo del Frente Amplio, el grupo de apoyo y el director, ahora ex, integran el movimiento, además aportan su relacionamiento con empresas, etc.

- El diagnóstico lo hacen compañeros del Instituto Cuesta Duarte del PIT-CNT (Olesker). Nosotros solicitamos poner énfasis en propuestas y en conocer experiencias creativas. (Versión taquigráfica a la orden)

Nos apoya la comisión de DD.HH. de la Junta Departamental (sus 4 lemas). Se realiza acto en Junta Departamental.

- Edil de N.E. solicita y la Junta accede a reclamar concreción de grupo de viviendas al Ministerio de Vivienda.

- A través de la Asociación de Productores de Leche, CONAPROLE confirma para Florida ampliación de su planta, que significará seguridad para obreros de CONAPROLE y actividad en la construcción.

- Estudio de planta del frigorífico para su re-armado y puesta en funcionamiento. Un borrador de convenio con los obreros para el posible comprador nos abre las puertas del Banco Sudameris y hacerle llegar una "educada presión social". Deben venderlo y dar lugar a empleo. Se hace otra ida a Montevideo en delegación, con carteles, en el ómnibus de la Intendencia con 1000 firmas (de Intendente, Obispo, diputados, Centro Comercial, Asociación Rural, productores de

leche, de las fábricas, de los barrios) juntas en 3 días (sábado, domingo y lunes), se esperan 200 puestos de trabajo.

- Este 1º de Mayo la Intersindical dice que la situación de desempleo demuestra que la clase de los patrones ya no puede dirigir toda la sociedad, que la única justificación que tenía era "dar empleo", que los trabajadores supieran que para que alguna vez pueda haber una sociedad a imagen y semejanza de los trabajadores, debería haber trabajadores, la creación de puestos de trabajo se vuelve central para que haya presente y futuro, vida y esperanza. Se piden compromisos personales con el asunto.

- Hay varias cosas más. Proyectos concretos: playa de faena para conejos y pollos; confección de bolsones para exportación de lana; equipos para trabajar "a façon" en confección de sandalias; en confección de ropa de cuero; una planta de raciones para perros para exportar a México y San Pablo; secadero de tablonos de eucalipto grande para exportar (concretado); etc.... no se puede desarrollar...

Hoy está acordado el desarrollo en los pueblos. Están coordinadas visitas: el 14 en Casupá (carpinteros) y el 21 en Mendoza (proyecto turístico en estancia de los jesuitas) En cada caso se trata de que se encare el tema general ligado a un proyecto concreto. Está acordado un encuentro departamental para la primera mitad de Agosto. Objetivo: un proyecto de Florida productiva. Con proyectos concretos.

Vinculada a él marcha de plaza a plaza con paro cívico de 2 o 3 horas.

LAS MESAS POLÍTICAS EN EL INTERIOR

El FA a nivel central definió algunos criterios para las salidas de la MP al interior.

Durante el año '97 la MP concurrirá a las localidades del interior de cada uno de los departamentos con el fin de escuchar a la gente, sus necesidades más inmediatas para de esta forma intentar las respuestas políticas en lo inmediato y a la vez ir construyendo la propuesta programática.

Los planteos de las distintas organizaciones sociales serán recogidos por el área programática que dará respuesta en un plazo no mayor a 2 meses.

Para el año '98 que va a ser un año preelectoral, se plantea visitas durante todo el año a los departamentos recorriendo en la mañana todas las localidades, realizando en la tarde la Mesa Política en las capitales departamentales, culminando con actos centrales.

Como se ve el trabajo de la Mesa Política de este año tiene una correspondencia con el del año que viene.

El MPP apoya fervientemente estas actividades, ya que es una nueva forma de hacer política, con la gente, comprometiendo al FA con los más postergados, recogiendo sus inquietudes, transformando sus reclamos en parte de su quehacer cotidiano y de las propuestas programáticas.

Las distintas actividades que se han hecho en Juan Lacaze, San Ramón, Maldonado,

Paysandú, Constitución y en Zapicán nos reafirman que es el camino correcto.

A los efectos de solucionar algunos problemas de coordinación el MPP impulsará a nivel central del FA un mayor nivel de relacionamiento con las departamentales a los efectos de determinar cual es el lugar más adecuado dentro del interior de los departamentos para llevarlas a cabo:

Agenda para el resto del año:

14/7 Rocha (lugar a definir)

18/7 Plenario Nacional

Agosto Rivera (definir detalles)

25/8 Elecciones Ctés. Base

Agosto Flores (definir detalles)

12/9 Artigas

28/9 Elecciones Internas

Octubre MP en Cerro Largo (def. detalles)

MP en Florida

Noviembre MP en Treinta y Tres

MP en San José

Diciembre MP en Tacuarembó

MP en Río Negro

EL TRABAJO DEL MPP EN EL AREA PROGRAMATICA DEL FRENTE AMPLIO

Luego del Congreso de Diciembre y con la presidencia de Tabaré, el Frente definió un nuevo Organigrama propuesto por este, en el que el Area de programa fue priorizada. La misma se integra con un fuerte equipo coordinador de 6 compañeros experientes, que articula las relaciones entre las tres estructuras integrantes del Area; la Comisión Nacional de Programa, las Unidades Temáticas, y el Instituto Fernando Otorgues.

Esta nueva estructura está comenzando a moverse, y cada semana se agrega una nueva Unidad: En total trabajan regularmente unos 100 a 120 compañeros militantes, a lo que deben sumarse las comisiones programáticas del interior que también se están integrando.

Otras resoluciones, como las reuniones de la Mesa Política en el interior de los Departamentos del País, junto a la nueva importancia del Programa, van perfilando un Frente que sustituye la discusión interna mal dada, de disputas y maniobras, por un enfrentamiento global a las políticas del bloque de poder. En este sentido se va delineando una metodología de ida y vuelta entre el F.A. y las organizaciones sociales, que es novedosa y encierra un gran potencial. En vez de la relación lineal, de arriba a abajo, con posiciones delineadas por dirigentes separados del pulso cotidiano de los trabajadores, militantes de base, y pueblo en general, se camina hacia una forma de relación más rica, más horizontal, que recibe problemas, iniciativas, ideas, e intenta generar propuestas que mejoren, en primer lugar, la situación de los sectores más perjudicados por las políticas de la coalición.

Este cambio es de fondo, es estratégico, porque es nada más ni nada menos que el asunto medular de la relación entre el F.A. y el pueblo.

El MPP fiel a su consigna de hacer política con y desde la gente, a su consigna de participación popular, está aportando y apoyando esta apertura del Frente en la Mesa Política y en todas las Comisiones y Organismos de la estructura orgánica.

Este cambio, fácil de decir pero difícil de hacer, encierra una cantidad de dificultades, que, al no haberse programado con tiempo, deberemos ir enfrentando e intentando superar. No es porque es fácil de hacer sino porque es fundamental que trabajamos para concretarlo.

Además del aspecto metodológico estamos impulsando la idea, que cuenta con un eco mayoritario en el F.A. de que el trabajo programático es de gran importancia política y no solamente electoral. Las definiciones del Frente son esenciales para un programa de gobierno y para los militantes sindicales, para los compañeros parlamentarios y para los militantes de las organizaciones sociales. El trabajo programático enfocado desde el punto de vista de que proponer, que hacer, que apoyar, en cada lugar y cada momento, y no exclusivamente dirigido a lo que ofreceremos en la campaña electoral futura.

Junto con estas informaciones y valoraciones llamamos a todos los emepepistas que estén en condiciones de hacerlo, que se integren al trabajo programático frentista.

ENCUENTRO NACIONAL SOBRE DERECHOS HUMANOS

Domingo 27 de Julio '97

Compañeras/os:

El Plenario Nacional del 22/6, aprobó la realización de un encuentro de carácter nacional, con el apoyo de los compañeros del interior presentes.

La sociedad en que vivimos, junto a las formas generales de dominación y explotación, produce múltiples políticas inhumanas, injustas, y discriminatorias que agreden los derechos humanos fundamentales de la gente a la vida y a una vida digna en sus necesidades básicas, y los derechos humanos del pueblo. El sistema de poder impone políticas discriminatorias, y agresivas sobre las capas populares y el pueblo empobrecido.

La convocatoria a participar en este Encuentro Nacional es para todos los mppistas que estén participando en la diversidad de situaciones y variadas experiencias de lucha en defensa de los derechos humanos y a todos/as quienes estén interesados en trabajar en los diversos ámbitos de inserción y organización popular.

Propuesta para la jornada del domingo 27 de Julio:

1.- Comenzar con un Plenario informativo de:

a) Informes de compañeras/os de las localidades del interior.

b) Informes de compañeras/os de Montevideo: Núcleo de DD.HH. y las zonas.

c) Informe de parlamentarios de los temas de derechos humanos en que están trabajando, tanto relegantes y discriminatorios, como represivos. Proyec-

tos alternativos.

d) Informe sobre el trabajo en la Comisión de Derechos Humanos del Frente Amplio; Campaña por la verdad; avances de la coordinación y la legislación represiva.

2.- Examen e intercambio sobre las diversas experiencias; propuestas que suejan. Trabajo en grupos de 8 a 12 compañeros.

3.- Puesta en común y debate. Discusión general sobre los problemas planteados, y los desafíos para nuestro accionar.

4.- Propuestas para encaminar el trabajo. Información y comunicación, instancias de coordinación; formas de participación; algunos lineamientos generales para el trabajo.

5.- Pretendemos ser puntuales, por el respeto mutuo y de todos los que concurren, tanto en la llegada, el comienzo de la jornada, como en las diversas partes, para que nos rinda la jornada.

Comenzaremos a las 9:30 con la designación de una Mesa, que ayude a concretar la dinámica de la jornada.

El Plenario informativo comenzará a las 10 horas en punto.

El encuentro sobre derechos humanos tiene un carácter constructivo y participativo, y con alta motivación. No tiene carácter "obligatorio", pero sí de compromiso con la gente y por la lucha social y política en este ámbito.

Ya han pasado 7 meses de 1997. Es tiempo que nos pongamos en movimiento y

nos pongamos a trabajar también en ámbito de los derechos humanos con sentido amplio y carácter nacional, teniendo en cuenta la diversidad de situaciones y respetando las experiencias locales y organizativas de la gente. Que busquemos una síntesis abarcativa de la pluralidad de temas y problemas que se nos plantean y nos desafían. Que tenga en cuenta los lineamientos generales del MPP en este ámbito y en el trabajo social, y en el marco de las políticas de trabajo en los diversos sectores Bancadas, Frente Amplio, y el apoyo a organizaciones

del pueblo que luchan por los derechos humanos de la gente.

Será también necesario tener en cuenta la coordinación en el MPP, entre los diversos ámbitos y sectores para sumar esfuerzos y multiplicar nuestra capacidad de influencia entre la gente y en la sociedad en su conjunto.

Compañeras/os: Es hora de ponernos en movimiento para luchar también por los Derechos Humanos con la Participación Popular.

HACIA EL 1ER ENCUENTRO DE JOVENES DEL MPP

Resultará fundamental de aquí en más, saber como nos organizamos para llevar adelante la pelea, dentro de la cual está la posibilidad del acceso de la izquierda y el Encuentro Progresista al gobierno en el '99. Como Plenario de Jóvenes, sentimos la necesidad de conocer, coordinar y ser partícipes de la lucha desarrollada por los compañeros a lo largo de todo el país, sean estos jóvenes o no. La realidad en la que estamos inmersos, y las distintas visiones u opiniones sobre como encontrar salidas a la situación del país, nos hacen plantear la realización de un Encuentro Nacional de Jóvenes emepepistas, que sirva para marcarnos los caminos a seguir hacia un mejor accionar del MPP y hacia una mayor incidencia de este en el Uruguay.

Estamos trabajando con los compañeros de la Comisión del Interior en todo lo que tiene que ver con los contactos con jóvenes de distintas localidades, sean estos telefónicos, realizando viajes (por ejemplo Paysandú y La Paloma) o a través de este espacio.

Queremos con esto generar un buen vínculo que nos permita no solo realizar dicho encuentro, sino que sea punto de partida para desarrollar plenamente la herramienta que es el MPP.

Para coordinar estas actividades, comunicarse con Chipi, Paolo o Gissel, martes y jueves de 19 a 21 hs. en el local central del MPP (tel. 98 69 48)

ACERCA DE LAS FINANZAS

Hablar de este tema es hablar de lo obvio: No se puede hacer política sin finanzas.

A la vez todos sabemos que es difícil hacer finanzas entre gente pobre, por eso nosotros no vamos a hablar de cosas obvias.

El problema de finanzas es antes que nada un problema **organizativo**, mide el desarrollo organizativo que tenga la organización política, de ahí que en una primera etapa nos planteamos una jornada de pequeña finanzas hecha por todas las agrupaciones para ser volcadas centralmente para paliar el déficit actual.

A medida que vayamos demostrando "que se puede", iremos encarando otras como la de regularizar las cotizaciones, colaborar con el cobrador central de adherentes, realizar tareas de mayor envergadura como rifas, festivales, etc.

Existen innumerables ejemplos como las agrupaciones del MPP han desarrollado pequeñas tareas de finanzas que le han dado buenos resultados, rifas, chorizadas, charlas con tortas fritas, los canelones del MPP de Melo, los viajes por el río de Paysandú, el tablado de Tacuarembó, las ventas de libros y afiches etc, etc.

Y este boletín es fruto del esfuerzo de los compañeros ya que sus aportes financieros han permitido su salida a pesar de todas las dificultades.

Pero queremos que continúe, mejore y sea de aparición regular. Por ello es importante el esfuerzo hecho, pero **importantísimo** el que queda por realizar. En lo inmediato debemos colocar masivamente todos los números de la rifa. El 8 de Agosto está muy próximo y es necesario redoblarlos para lograrlo.

Vamos a continuar este diálogo en números próximos, pero estamos seguros de algo

PODEMOS ¡¡CLARO QUE PODEMOS!!

Un abrazo

BONO COLABORACION \$ 10.-

El poseedor del billete cuyo número coincida con el premio mayor de la Lotería Nacional a sortearse el 8 de Agosto de 1997, se hará acreedor a uno de los premios detallados al dorso.



Nº

5 días en una cabaña equipada para 4 personas, a elección en:

- * Punta Ballena (antes del 30/11)
- * Termas del Daymán

El premio incluye pasajes ida y vuelta desde el lugar de residencia, más viático para manutención de las 4 personas.



Escuche por CX36 los domingos a las 9:00 al cro. Sárthou
de martes a viernes a las 13:30 al cro. Mujica

El ganador deberá contactarse al efecto en Uruguay 1055 o por el tel. 98 65 48